



かおり通信

冬休み・
1月号
NO.10

学校教育目標……『自分らしさを大切にし、互いに認め合える子どもの育成』『自律』と『共生』

めざす子ども像…『共に考える子・互いに思いやる子・みんなでチャレンジする子・最後まで諦めない子』

めざす学校像…『子どもたちから笑顔が絶えない学校・気持ちのいい挨拶、きれいな学校・教職員同士が
専門家として成長できる学校・保護者の期待に応える学校・地域と学校が支え合う学校』

茅ヶ崎市立香川小学校 校長 松永 忠弘 令和5年12月22日

「香小祭・4年ぶりの開催」 ～ご来校、ありがとうございました～

12月8日（金）、香小祭を開催しました。
たくさんの保護者、地域の皆さまのご来校をいただきありがとうございました。

各学年、各クラス、様々な工夫を凝らしたお店が並びました。子どもたちは、「こんにちは、説明をきいてください！」と言いながらていねいにお店の説明をしたり、「いらっしやいませ～！」と大きな声で張り切って呼び込みをしたりしていました。手をつなぎながらお店をまわる1年生もとても楽しそうでした。



1年生から6年生までの他の学年とのかかわりがたくさん生まれる香小祭、子どもたちにとって貴重な経験になりました。

「よいお年をお迎えください」 ～ご理解ご協力を

心より感謝申し上げます。～

5月にコロナが5類になり、学校にも日常が戻ってきました。運動会などの行事や授業参観、懇談会も人数の制限などをすることなく実施することができました。保護者・地域の皆さまに学校に足を運んでいただくこと、子どもたちの様子を見ていただくこと、そして、お話をさせていただくことの大切さを改めて実感することができました。今後も、保護者・地域の皆さまとともに、子どもたちを育ててまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

皆さま、よいお年をお迎えください。

「地区小学校音楽会」 ～3年生が参加しました！～

12月1日（金）、茅ヶ崎市民文化会館で茅ヶ崎寒川地区小学校音楽会が開催されました。

本校からは、3年生が参加しました。学年全員が心をつににした真っすぐな歌声が大ホールに響き渡りました。本当に素晴らしい演奏でした。

「ドキドキしたけどとっても楽しかった」「歌ってたら泣きそうになっちゃった」「ほかの学校もすごかった」・・・(子どもたちの感想から)



「学校アンケートに ご協力ください」

今後のよりよい学校づくりのため、学校アンケートを実施いたします。

12月22日（金）に改めてコクーにてお知らせいたしますので、リンク先のアンケートフォームでご回答ください。

回答期間は、12月22日（金）～1月12日（金）までとなっておりますので、ご協力のほどお願い申し上げます。ご回答につきましては、一家庭につき一回でお答えくださるようお願いいたします。

詳しくは、学校からのお便りをご確認ください。

◎1月に、「学習評価」についてのアンケートを実施いたします。あらためてお知らせいたしますので、あわせてご協力ください。